

Sie sollen die Verrottung aufhalten

von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 5:13

Ihr seid das Salz der Erde. Wenn aber das Salz fade wird, womit soll es wieder salzig gemacht werden? Es taugt zu nichts mehr, als daß es hinausgeworfen und von den Leuten zertreten wird.

In diesem Vers vergleicht der Herr JESUS Seine Nachfolger mit dem Salz. Wenn Sie sich Christ nennen, wenn Sie JESUS nachfolgen, dann sind auch Sie gemeint. Zur Zeit JESU gab es noch keine Kühlschränke. Salz war eines der wichtigsten Mittel zur Konservierung von Lebensmitteln.

Indem JESUS Sie und mich, ja alle, die IHM nachfolgen, mit Salz vergleicht, machte ER deutlich, dass wir eine besondere Aufgabe in dieser Welt haben. Sie und alle, die JESUS nachfolgen, sollen einen erhaltenden Einfluss auf eine im Verfall befindliche Welt ausüben.

Meine lieben Leser, überall können wir erkennen, dass wir wegen der Sünde der Menschen in einer Welt leben, die langsam verrottet, dem Untergang entgegen geht. Dies geschieht in allen Bereichen also sowohl in den ganz natürlichen Lebensgegebenheiten als auch im geistlichen Leben.

Die Menschheit wird von der Bosheit und der Sünde in allen Bereichen förmlich angezogen und gibt sich gern dem Bösen hin. In allen möglichen Sünden zu leben, ist heute geradezu modern.

Ich bin mir bewusst, dass uns das in der Welt nicht beliebt macht, aber während es in der Welt immer sündiger zugeht, sollen Christen anders als die Welt leben und öffentlich gegen die Sünde Stellung beziehen. Indem wir dies tun, verlangsamen wir die Akzeptanz der Sünde ? im Endeffekt verlangsamen wir den Verrottungsprozess dieser Welt. Sie und ich wissen, eigentlich sollten es alle, die sich Christen nennen, wissen, dass Gott einen Plan auch für solche schlimmen Zeiten hat, selbst für die Zeit, die wir Endzeit nennen, aber JESUS hat die Gläubigen in diesen Plan mit einbezogen und eingeplant. Sie sollen die Verrottung aufhalten. Tun Sie das?

Eine andere Eigenschaft des Salzes ist durstig zu machen. Wenn Ihre Umgebung sieht, was Gott in Ihrem Leben tun kann, macht es sie durstig, solche Dinge auch zu erleben. Unser Lebensstil ist eines der effektivsten und demonstrativsten Zeugnisse, die wir haben, um zu zeigen, wie wunderbar JESUS ist. Wenn die Welt sieht, wie JESUS unser erbärmliches Leben verändert hat, werden sie wollen, was wir haben. Wollen Sie nicht auch ein gutes Zeugnis sein?

Salz ist auch für unser körperliches Wohlbefinden notwendig. Sie werden erfahren, wenn Sie ganz ohne Salz leben wollen, dass dies nicht geht. Ihr Körper wird sich melden und wird Ihnen signalisieren, dass Sie Salz benötigen. So wie der Körper Salz braucht, muss die Welt sehen, was JESUS in einem menschlichen Leben bewirken kann. Ohne JESUS werden Sie sicherlich zugrunde gehen. Zeigen Sie, dass Sie ohne JESUS nicht leben können, und zeigen Sie den Menschen in der Welt, dass Sie unbedingt Gläubige brauchen, um den Verfall aufzuhalten.

Natürlich, wenn Salz nass oder unbrauchbar wird, tut es keines dieser Dinge. Es hat keinen Zweck und ist zu nichts mehr zu gebrauchen. So auch einer, der sich Christ nennt und nicht so lebt, wie Gott es möchte. Er

Samstag, der 09.07.22

oder Sie ist geistlich zu nichts mehr nütze. Das bedeutet, vielleicht gehören Sie immer noch JESUS, aber sie sind für IHN nutzlos. JESUS sagt, auf denen wird von allen rumgetrampelt und sind hinausgeworfen, weil sie von JESUS diszipliniert, in Ordnung gebracht werden.

Deshalb wählen Sie das bessere Teil, lassen Sie sich von JESUS gebrauchen ein Salz zu sein, was seine Aufgabe erfüllt.

Ich hoffe sehr, Sie verstehen die Ernstlichkeit des Anliegens JESU. Ihr Thomas Gebhardt